



ももくさ通信



矢田野小 HP

矢田野小学校 校長 園下 恵子

“一生懸命でキラキラ輝く 子供たちの姿に感動”

感謝がいっぱい、「すごい」がいっぱい、笑顔がいっぱい 涙と感動がいっぱいの素晴らしい「感謝の会・6年生を送る会」に

6年生に、そして、お世話になった見守り隊や図書ボランティア、老人会の皆様に、成長した姿を通して感謝の気持ちを届けようと、この日をずっと楽しみに練習してきた子供達。共に作り上げてきた先生達にとっても、子供達と「矢田野小学校」のすごさを実感し、喜びを感じる最高の日となりました。

トップを切った2年生。持ち前の元気さに、心からのメッセージを込めていっぱい演技する姿に感動しました。やっぱり二年生はすごい！やってくれます。クイズにして、運動会でのいろいろなアクシデントを感動に変えてくれた6年生のすごさを伝えてくれたのも、とっても素敵でした。

いっぱいお世話になったことを実感している1年生。感謝の気持ちを伝えようと、かわいらしさに加え、2年生に負けない元気パワーで、笑いあり、感動あり、涙ありの素晴らしい発表をしてくれました。音読も劇も歌も替え歌も、どれもどれも素晴らしく、何よりそれを演じる子供たちが、とびっきりの笑顔でキラキラ輝いていました。改めて6年生との絆も感じ、6年生も先生達もたくさん涙しました。最高でした。

毎学期テーマをもって学習に取り組んできた4年生。3学期は「SDGs」。その中から4年生が選んだのは、「環境問題」と「戦争」。特に、発表では、「平和の大切さ」「平和でいることの価値」「平和であることがあたり前でないこと」そして「平和でいるために、まずは、身近な人と仲良くしたい」という行動目標まで伝えてくれました。この一年、「みんなが幸せ」を願ってきました。それが「身近な人と仲良くすることから始まる」ということを実感し、伝えてくれたのだと思います。そこに4年生の心の成長を感じ、大変うれしく思いました。

国語で学習した民話を劇にして発表してくれた3年生。自分たちで考え、張り切って準備したお面や大道具、それに演技力も相まって、民話のよさがユーモアいっぱい伝わってきました。2つのお話からは、「知恵を出し合い、協力して自分たちの生活をよくしていく」というメッセージも伝わってきました。お話同様、みんなで協力し合って、みんなに楽しんでもらうために、よい劇にしようとする3年生の前向きな気持ちが伝わってきて、とてもあったかい気持ちになりました。そして、3年生の子供たちの底力を感じました。

感謝の気持ちに応え、6年生は、みんなががんばってきたこと、その中で自分たちが大切にしてきたことを劇にして伝えてくれました。「あたり前のことを当たり前にする」「目標をもって取り組み、それを振り返り、よりよくなるよう努めてきたこと」そして「ふだんが大事」と。この素直な一生懸命な6年生の姿から、その思いや姿が「矢田野っ子」に引き継がれていくことを確信しました。

そして、**この会を準備し、進めてくれた5年生。**6年生に多くの感謝を伝え、みんなで楽しい時間にしようと、「5つの力」を働かせ行動してくれた5年生のおかげで、スローガン通り「感謝♡応援♡引き継ぐ思いをこめて、笑顔で思い出に残る6年生を送る会」になりました。特に、1~5年生で歌った「365日の紙飛行機」。「♪きょうという一日が笑顔でいられるように。・・・時には雨も降って涙あふれるけど、思い通りにならない日は、明日がんばろう。・・・人生は紙飛行機。願いのせて飛んでいくよ。風の中を力の限りただ進むだけ。その距離を競うより、どう飛んだかどこを飛んだのか。それが一番大切なんだ。さあ、心のままに、365日。飛んでいけ、飛んでいこう。・・・」その歌声とメッセージに涙が出てきました。6年生もきっと勇気をもらったことと思います。5年生の最後のダンスも最高にかっこよかったです。最後の「私達が引き継ぎます。」リーダーとしての決意を感じました。楽しみです。

「6年生を送る会」 ～どの学年も…どの子も…みんな最高！矢田野最高！～

1年生の発表



2年生の発表



3年生の発表



4年生の発表



1～5年生から歌「365日の紙飛行機」



6年生からメッセージ



5年生のかっこいいダンスで6年生が退場



「6年生を送る会」の動画視聴

3月1日(金) ～ 11日(月)まで視聴可能

学習用端末で、学年の発表の様子をご覧になることができます。学習用端末は、学校でも使用しますので、毎日持たせてください。

また、動画を保存したり、外部に発信したりすることは、絶対にしないでください。

よろしくお願いします。